

[Inicio](#) > [Política](#)

POLÍTICA

Duro agarrón entre el presidente Petro y el senador Miguel Uribe

El enfrentamiento se generó por el alza en el precio de la gasolina.

12 Sep 2023 - 01:21 pm

Daniel Jerez

[@DanielJerezP](#)

Compartir



Un enfrentamiento quedó planteado entre el presidente de la República, Gustavo Petro y el senador del Centro Democrático Miguel Uribe, por el alza en el precio del combustible que mes a mes ha venido autorizando el Gobierno Nacional.

En primer término, el jefe de Estado atacó a Uribe **por haber señalado que esta medida tiene asfixiados a los hogares colombianos** y está incrementando el valor de la canasta familiar todos los meses.

Según Petro, **si no se subiera el precio de la gasolina, Ecopetrol quebraría**, “porque la compró en el exterior cara y la vendería barata o subsidiaríamos a Ecopetrol

Más noticias: [Fiscalía cita a interrogatorio a Nicolás Petro y a Gabriel Hilsaca por escándalo de los 'narcopagos'](#)

Y advierte que “la inflación y el déficit en el pago de la gasolina se creó en el gobierno que el mismo senador apoyó” y dijo que fueron los “amigos” del senador Uribe los que comenzaron a importar maíz y se robaron a Monómeros, empresa que podría fertilizantes. Y añadió: “como el mismo senador decía antes, cuestión de cínicos y sinvergüenzas”.

Esta declaración molestó a Miguel Uribe, quien señaló que fue Gustavo Petro, cuando era senador de la argumentos de acuerdo a su conveniencia”.

Lea además: [Gustavo Petro se 'descacha': confunde a la hija de Salvador Allende con la escritora chilena](#)

“Sinvergüenza es el presidente, que con una inflación del 11% y con nueve millones de personas con hambre en Colombia, ha subido la gasolina 4.800 pesos y a subir el diesel después de elecciones”, sostuvo.

Adicionalmente, el **congresista afirma que la inflación se disparó en mayo del 2021 no por culpa del Gobierno de Iván Duque, sino por el paro violento que Petro y sus seguidores promovieron.**

en Colombia, ha subido la gasolina 4.800 pesos y a subir el diesel después de elecciones”, sostuvo.

Adicionalmente, el **congresista afirma que la inflación se disparó en mayo del 2021 no por culpa del Gobierno de Iván Duque, sino por el paro violento que Petro y sus seguidores promovieron.**

“Frenaron la producción nacional y bloquearon la entrada de insumos y el transporte de los productos. Fueron Petro y los suyos, según el mismo Banco de la Republica, a quienes les debemos el empobrecimiento de los colombianos”, añadió.

El elevado precio de la gasolina ha llevado a que varios

Temas

[Gustavo Petro](#) / [Miguel Uribe](#) / [Precio de gasolina](#) / [Ecopetro](#)

Le puede interesar



CLICS



CLICS

Gustavo Petro tiene un lapsus con hija de Salvador Allende y las redes se lo cobran

Hace 3 horas



JUDICIAL



JUDICIAL

Procuraduría ya realizó inspección al Mindefensa tras denuncias del general (r) Ricardo Díaz

Hace 3 horas



POLÍTICA



POLÍTICA

Gustavo Petro se 'descacha': confunde a la hija de Salvador Allende con la escritora chilena

Hace 5 horas



COLOMBIA



COLOMBIA

Así cambiaría el teletrabajo con la nueva reforma laboral de Gustavo Petro

Hace 21 horas

POLÍTICA

Gustavo Petro se 'descacha': confunde a la hija

12 Sep 2023 - 08:38 am

Dayan Herrera

@DayaHerreraC

Compartir



12 Sep 2023 - 08:38 am

[Dayan Herrera](#)

[@DavaHerreraC](#)

